

## 大気汚染改善へ

神奈川県議会議員  
民主党・かながわクラブ きしへ 都

## ガソリン蒸気対策を

められています。

ガソリンベーパーを回収

ガソリンスタンドの鼻をつくような独特な臭いは、揮発したガソリンが漏れ出して発生する「ガソリンベーパー」(ガソリン蒸気)が原因です。社会問題化しているPM<sub>2.5</sub>などの発生原因の一つと考えられ、大気汚染改善のために早急な取り組みが必要です。

国も平成14年の中央環境審議会で、給油時の燃料蒸発ガス対策について早急に結論を出すことが適当と答申しました。しかし、現状は神奈川などの一都二府三県が条例等でタンクローリーからガソリンスタンド(GS)への荷卸時の規制しております、国による規制が求めており、国による規制が求められます。JR車の義務付けなどを会議でも取り上げる中、ORV車の義務付けなどを国へ要請したところです。



みなさまからのご意見、  
ご要望をお待ちしています

きしへ都政務活動事務所

南区通町2-25-3 千々輪ビル1階

**☎045-341-3385**

<http://kishibe-miyako.com/>

ガソリンベーパーの排出抑制対策の早急な検討と対策の具体化を求めていきます。